

Herbst-Tour 2022

Gefahren: 29.10.2022
Teilnehmer: Alois, Dietmar, Frank, Jochen, Toni mit Andrea, Wolfram
Tourbericht: Frank
Fotos: Frank

Es ist Punkt 11:00 Uhr, als die Gruppe von Salem in Liebenau eintrifft, um sich mir für die weitere Tour anzuschließen.

Doch erst wollen wir noch geschwind im Löwen in Urlaub reservieren, bekommen allerdings einen negativen Bescheid. Also doch der Berggasthof Haldenhof bei Neutrauchburg.

Über kleine und kleinste Straßen geht es zuerst doch nach Urlaub, nur zum Zeigen, wo wir hätten einkehren wollen. Punkte auf dem Weg: Obereisenbach, Bodnegg, Ebersberg, Amtzell, Hannover, Karsee, Leupolz, Ratzenried, Christazhofen, Friesenhofen, Urlaub.

Dann geht es auf (fast) direktem Weg nach Neutrauchburg: Missen, Winnis, Enkenhofen, Gumpeltshofen, Unterried, Berggasthof Haldenhof.

Mit etwas Geduld und Nachrücken bekommen wir zwei Tische im Freien, nicht ahnend, dass die Temperaturen in der nächsten Stunde die 30° Grad Marke erreichen werden.



Nach dem wir uns gestärkt hatten, ging's weiter, zum Tanken nah Hofen, dann über Wengen, Hellengerst, am NiSoSee vorbei nach Eckarts, Bräunlings, Missen, Sibratshofen. Kurz nach Sibratshofen trennte sich die Gruppe auf, der eine Teil wollte schnell heim, Dietmar und ich stoppten noch für einen Kaffee im Badgasthof Malleichen, von wo es dann auch für uns Richtung Heimat ging.